

L'allemand PEM s'implante sur l'Eurozone de Forbach en Moselle

by Usine Nouvelle - vendredi, juillet 04, 2003

<https://www.correspondances.fr/lallemand-pem-simplante-sur-leurozone-de-forbach-en-moselle/>

Spécialiste de l'électro-usinage, l'allemand Precise electrochemichal Machining (PEM) annonce un investissement de 5,4 millions d'euros, dont 1,7 million d'euros d'investissement immobilier en crédit-bail, sur l'Eurozone de Forbach (Moselle).

La PMI sarroise, qui emploie 14 salariés à Dillingen, va emménager d'ici à la fin de l'année dans de nouveaux locaux 1 600 m² de locaux qui abriteront la fabrication de machines-outils ainsi que des prestations d'usinage. L'entreprise a mis au point un procédé électro-érosion permettant une précision de l'ordre de 3 microns sans déformer la pièce.

PEM prévoit, après ce transfert d'activités, de passer à un effectif de 50 salariés au cours des trois prochaines années. Elle est la première entreprise à s'implanter sur l'Eurozone Forbach-Sarrebruck, zone d'activité bi-nationale en cours de livraison sur la frontière sarro-mosellane.